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NOTICE DE SELECTION
Recrutement d’un (e) Consultant(e) International (e) Expert médico-légal

[bookmark: _Hlk511134581][bookmark: _Hlk511132647]Référence du dossier : 065/IC-INTERNAT/CAP/2018

Délai de réception des offres :  16 novembre 2018.


Pays				: République Démocratique du Congo – RDC
Intitulé de la mission              :  Expertise médico -légal
Type de Contrat                       : Contrat  Individuel 
Niveau de poste et d’expérience : International 
Durée de la mission	: 3 mois
Type et Lieu d’affectation	: Kananga avec des déplacements dans les provinces de l’est
Prière envoyer vos propositions (propositions technique et financière) dûment signées à l’adresse e-mail soumission.goma@undp.org avec mention de la référence et intitulé du dossier. 

Votre proposition devra être reçue au plus tard le  16 novembre 2018. 

N’hésitez pas à écrire à l’adresse soumission.goma@undp.org pour toute information complémentaire. 

Les offres sont publiées sur les sites suivants du PNUD :  

 http://procurement-notices.undp.org/view_notice.cfm?notice_id=48963
    

Les Termes de Référence sont joints en annexe 01 de cette notice pour plus de détail sur la mission. 
Ils décrivent principalement le contexte de la mission, les responsabilités assignées à la mission, les produits attendus de la mission ainsi que le profil des candidats recherchés.




Documents constitutifs de l’Offre :

Pour démontrer leurs qualifications, les candidats devront soumettre une offre qui comprendra les documents suivants :

	Offre
	Documents
	Description
	Forme

	Partie 1 : Offre Technique
	La lettre d’offre
	La lettre d’offre (Offer letter) dûment remplie et signée 
	Lettre d’Offre – voir Annexe 2.

	
	Note méthodologique pour l’exécution de la mission attendue 
	
	Pas de formulaire spécifique pour la méthodologie


	
	
	
	

	
	
	Une note méthodologique simple et bien structurée décrivant de manière concise l’approche méthodologique qui sera adoptée pour réaliser la mission et mettant en avant l’expérience du consultant dans le domaine spécifique 
	

	
	Curriculum Vitae
	Un curriculum Vitae incluant surtout votre expérience des missions similaires et indiquant au moins 3 (trois) personnes de référence.
	

	
	Des preuves documentées des qualifications :
	· Joindre à votre offre les attestations/certificats des expériences spécifiques dans le domaine ;
· Fournir un tableau reprenant les noms des projets /activités, durée de la mission, par rapport à ce domaine, et le nom du client.
	(Pas de formulaire spécifique)

	
	Diplômes
	Transmettre une(les) copies du (des) diplômes
	 (Pas de formulaire spécifique)

	Partie 2: Offre Financière
	Tableau des coûts
	Remplir le tableau des coûts
Spécifier le tarif journalier de vos honoraires incluant tous les autres frais en dollars USD
	Voir Annexe 3



Les offres incomplètes seront rejetées. 

· Le soumissionnaire retenu de 65 ans ou plus sera appelé à présenter un certificat médical complet ainsi qu´un certificat d’aptitude physique à travailler et à voyager. Les frais des examens seront à sa charge et le rapport médical devra être approuvé par un médecin approuvé par les Nations Unis. 

· Le soumissionnaire retenu et étant en même temps employé d’une Administration Publique sera appelé à présenter aussi un document de mise en disponibilité. 





Evaluation

L’évaluation des offres se déroule en deux temps. L’évaluation des propositions techniques est achevée avant l’ouverture et la comparaison des propositions financières.

Le marché sera attribué au/à la Consultant (e) ayant présenté le meilleur score combiné (rapport qualité/prix, évaluation cumulative).  

a. Les propositions techniques

Elles sont évaluées sur des critères suivants en rapport avec les termes de référence :
Pour information, la proposition technique sera évaluée sur son degré de réponse par rapport aux termes de référence et sur la base des critères suivants :


	Critères 
	Points

	Le/la soumissionnaire a-t-il/elle un diplôme de doctorat (Bac+7) en médecine avec spécialisation en médecine légale 
	10

	[bookmark: _GoBack]Le/la soumissionnaire a-t-il/elle une d´expérience d’au moins 5 années continues comme expert médico-légal auprès d’une institution judiciaire pénale, d’une agence ou d’une organisation nationale ou internationale ? 
	20

	Le/la soumissionnaire a-t-il/elle une expérience solide en matière d’enquêtes et poursuite sur des violations graves des droits humains, droit pénal international et du droit international humanitaire. 
	20

	La méthodologie et le chronogramme proposés sont-ils cohérents et réalistes pour garantir l’atteinte des résultats attendus de la mission ?
	30

	Le/la soumissionnaire a-t-il/elle une expérience avérée dans la gestion ou l’exploration des fosses communes dans le cadre d’une enquête sur des violations graves des droits de l’homme et du droit pénal international

	20

	Total note technique 
	100



Seront jugées qualifiées, les propositions techniques qui obtiendront 70% de la note maximale de 100 points ; cette note technique sera pondérée a 70%.

b. Les propositions financières

Le/la Consultant (e) fait sa proposition financière suivant le Tableau des coûts. Il doit proposer un montant forfaitaire et présenter dans le Tableau des coûts la ventilation de ce montant forfaitaire.
Le consultant devra inclure tous les frais lui permettant d’exécuter la mission suivant la durée prévue. 

Les paiements seront effectués sur la base de la production des livrables tels que mentionnés dans les termes des références.

Dans une deuxième étape du processus d’évaluation, les enveloppes financières seront ouvertes et les offres financières comparées ; une note financière sera calculée pour chaque proposition sur la base de la formule :

Note financière A = [(Offre financière la moins disante)/Offre financière de A] x 30

Les Consultants (es) avec le cumul de notes (Technique pondérée + Financière) le plus élevé seront retenu pour le contrat.

Contractualisation 

Des Contrats Individuels seront signés directement avec les consultants (es) identifié (es)

Ou encore, à la demande du consultant identifié telle qu’il va le mentionner dans la lettre d’offre, un contrat “Reimbursable Loan Agreement” (RLA) sera signé directement avec la firme (ou cabinet ou structure) dont il va transmettre les coordonnées et documents s’il se trouve être employé régulièrement par cette firme au moment de la contractualisation avec le PNUD.  
N.B. : 

Les consultants sont tenus de se renseigner sur les Conditions Générales des Contrats Individuels (annexe 1). 

ANNEXES
Annexe 1 - Terme de Références de la mission 
Annexe 2 – Lettre d’offre à remplir 
Annexe 3 – Tableau des Coûts 
Annexe 4 - Conditions générales des Contrats Individuels :
[bookmark: _MON_1440321653]
Les annexes peuvent être téléchargés à partir du lien
http://procurement-notices.undp.org/view_notice.cfm?notice_id=48963
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		UNITED NATIONS DEVELOPMENT PROGRAMME


Termes de Référence







		I.  Informations sur la mission



		Intitulé
: Un (e) Consultant(e) International (e) Expert médico-légal

Type de contrat
: Contrat individuel


Niveau de poste
: Consultant International


Durée de la mission
: Trois (3) mois. 


Lieu de la mission
: Kananga (Kasaï Central)  avec déplacements dans les provinces de l’Est



		II. Contexte et Justification



		L’est de la RDC est le théâtre d’un conflit armé extrêmement violent depuis plusieurs décennies. Des crimes contre l’humanité, des crimes de guerre, des violations des droits de l’homme ainsi que de multiples actes d’agression sexuelle ont fréquemment été allégués à l’encontre des membres des Forces Armées de la République Démocratique du Congo (FARDC), de la Police Nationale Congolaise (PNC) et de divers groupes armés. La détérioration de la situation humanitaire dans l’est du pays est en partie due à la culture d’impunité qui règne ainsi qu’aux nombreuses difficultés auxquelles doit faire face le système de justice militaire. L’absence d’infrastructures adéquates, le manque de moyens financiers et de ressources humaines qualifiées sont autant de facteurs qui contribuent à l’incapacité des juridictions militaire et civile à exercer convenablement leur mandat pour enquêter sur les crimes graves, les poursuivre et faire condamner leurs auteurs. Cette situation a un effet néfaste sur les populations victimes de violences incessantes et entrave le progrès des efforts de stabilisation de la RDC en général.


En 2010, le Conseil de sécurité de l’ONU a reconnu la nécessité pressante d’aider les autorités nationales à lutter contre l’impunité et à traduire les auteurs de crimes graves en justice. En conséquence, le paragraphe 12(d) de la Résolution 1925 (2010) du Conseil de sécurité invite la MONUSCO à mettre en place des cellules d’appui aux poursuites judiciaires (CAPJ) en RDC afin d’ « Appuyer l’action menée aux niveaux national et international pour que les auteurs de ces violations soient traduits en justice, notamment en mettant en place des cellules d’appui aux poursuites judiciaires (CAP) pour aider les autorités des FARDC chargées de la justice militaire à poursuivre les personnes arrêtées par les FARDC.. »


Depuis 2012, le PNUD et la MONUSCO ont développé un projet d’appui à la poursuite des crimes internationaux par le système judicaire congolais. Les cellules d’appui aux poursuites sont le pivot de la stratégie d’interventions. Elles fournissent un appui logistique et technique aux poursuites devant les juridictions civiles et militaires des violations graves des droits de l’Homme et du droit international humanitaire. 

En 2016, les autorités judicaires, en collaboration avec le projet, ont développé des stratégies de poursuite dans les provinces du Nord Kivu, du Sud Kivu et de l’Ituri avec comme résultat l’identification de 37 cas prioritaires à poursuivre. Dans certains de ces cas de crimes de masse, il existe des fosses communes dans lesquels des victimes ont été inhumée. Confortée à ces cas, la justice congolaise manque d’expertise suffisante pour répondre adéquatement à toutes les difficultés d’ordre médical, juridique et social que cela suppose.    

Ainsi, en vue de renforcer l’expertise au sein des CAP et améliorer les capacités de la justice dans la poursuite des crimes graves ou dans l’exploration des fosses communes qui ont été répertoriées, le PNUD recrute un consultant expert médico-légal au regard des attributions ci-dessous.


  



		III. Responsabilités & Tâches



		Sous la supervision conjointe du Coordonnateur des Cellules d’appui aux poursuites de la MONUSCO et du Chef de projet du « Programme Justice Transitionnelle » du PNUD, le consultant « Expert médico-légal » aidera les Officiers (OPJ) et Inspecteurs de Police Judiciaire (IPJ) militaires et civils, les magistrats instructeurs et les autres autorités judicaires congolaises compétentes, dans la conduite des enquêtes et des poursuites portant sur crimes de masses avec l’existence de fosses communes. 

Le consultant international est donc chargé de :

· Rédiger un guide pratique sur l’exploration et la gestion des fosses communes tant sur le plan légal que sanitaire (identification, protection des preuves, exhumation des corps, identification des victimes, gestion des dépouilles…) à l’intention des enquêteurs et acteurs judiciaires à la lumière des standards internationaux, du droit congolais et des bonnes pratiques identifiées dans d’autres contextes. Ce guide sera validé par les autorités congolaises puis publié à des fins de vérité et de réparation pour les familles des victimes ;

· Proposer, élaborer et dispenser des formations, relatives à l’expertise médico-légale dans les cas de fosses communes, à l’attention enquêteurs militaires et civiles et des magistrats instructeurs dans l’Est de la RDC.


· De fournir un appui-conseil aux enquêteurs et aux magistrats instructeurs lors d’enquêtes ou de poursuite impliquant l’exploration et la gestion des fosses communes ; 

· D’assurer la formation des experts sur cette thématique de toutes les CAP afin que l’appui à la justice congolaise soit uniforme dans tous les sites de la CAP ; 

· Développer des synergies avec les acteurs nationaux et internationaux travaillant dans le domaine de l’expertise médico-légale en RDC.





		IV. Livrables 



		Il est attendu du consultant les produits suivants :

· Produit 1 : Un rapport préliminaire reprenant la méthodologie arrêtée pour la conduite de la mission, ainsi qu’un chronogramme.  Ce rapport ne doit pas dépasser 10 pages.

· Produit 2 : Un guide pratique sur la gestion des fosses communes dans le cadre d’une enquête sur des violations graves des droits de l’homme et du droit international humanitaire. Ce guide doit contenir également des orientations des acteurs sur l’exhumation des corps des victimes, sur les techniques de constatations, préservations et recueil des traces et indices, sur l’identification et la gestion des dépouilles exhumées, etc. Il devra faire l’objet de validation au cours d’un atelier au niveau national ;

· Produit 3 : Un module de formation sur la gestion des fosses commune dans le cadre d’une enquête sur des violations graves des droits de l’homme et du droit international humanitaire et les rapports de formations réalisées au bénéfice des acteurs judiciaires et des experts des CAP ;

· Produit 4 : Un rapport mensuel sur l’appui-conseil apporté aux autorités judiciaires congolaises ;


· Produit 5 : Un plan de renforcement des capacités de la justice congolais en matière d’expertise médico-légale. 

· Produit 6 : Un rapport final de la mission comprenant un résumé exécutif



		V. Compétences 



		Compétences Fondamentales :


· Démontrer une intégrité en se conformant aux valeurs et normes déontologiques des Nations Unies ;

· Démontrer un engagement à la vision, la mission et valeurs du PNUD 


· Démontrer une sensibilité et adaptabilité au niveau de la culture, du genre, de la religion, de la race, de la nationalité et de l’âge.


Compétences Fonctionnelles :

· Capacité à travailler sous pression ; 


· Aptitude à tenir des délais contraignants ; 


· Autonomie, sens de l’initiative et de l’anticipation ;


· Esprit d’analyse et de rigueur scientifique ;


· Forte capacité d’adaptation et de communication 


· Capacité d’animation de groupe de travail


· Très bonne capacité de synthèse et de rédaction des documents stratégiques en français est exigée ;  


· Très bonne capacité de collecte et d'analyse des besoins.





		V. Qualifications requises



		Education :

		· Diplôme universitaire du niveau de la maîtrise (ou équivalent) en médecine , anthropologie ou droit. A défaut, un diplôme universitaire du niveau de Licence assorti de qualifications académiques appropriées et d'une expérience confirmée dans l’expertise médico-légale.





		Expérience :

		· Avoir un minimum de sept (7) ans d’expérience professionnelle en tant qu’expert médico-légal au sein d’une institution judiciaire pénale, d’une agence ou d’une organisation nationale ou internationale, 


· Disposer d’une expérience solide en matière d’enquêtes et poursuite sur des violations graves des droits humains, droit international pénal et du droit international humanitaire. 


· Disposer d’une expérience avérée dans la gestion ou l’exploration des fosses communes dans le cadre d’une enquête sur des violations graves des droits de l’homme et du droit international pénal

· Une expérience professionnelle dans un environnement multiculturel en dehors du pays d’origine du candidat ainsi qu’une expérience en matière d'encadrement et de formation seraient un atout.



		Langues requises :

		· Une excellente maîtrise de la langue française écrite et parlée est exigée. Une bonne connaissance de l’anglais est un atout.
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OFFEROR’S LETTER TO UNDP

CONFIRMING INTEREST AND AVAILABILITY 

FOR THE INDIVIDUAL CONTRACTOR (IC) ASSIGNMENT 





Date  				

 

 

(Name of Resident Representative/Bureau Director)

United Nations Development Programme 

(Specify complete office address)





Dear Sir/Madam:





I hereby declare that:



A) I have read, understood and hereby accept the Terms of Reference describing the duties and responsibilities of [indicate title of assignment] under the [state project title];



B) I have also read, understood and hereby accept UNDP’s General Conditions of Contract for the Services of the Individual Contractors;



C) I hereby propose my services and I confirm my interest in performing the assignment through the submission of my CV which I have duly signed and attached hereto as Annex 1;



D) In compliance with the requirements of the Terms of Reference, I hereby confirm that I am available for the entire duration of the assignment, and I shall perform the services in the manner described in my proposed approach/methodology which I have attached hereto as Annex 3 [delete this item if the TOR does not require submission of this document];



E) I hereby propose to complete the services based on the following payment rate: [please check the box corresponding to the preferred option]:



· [bookmark: _Hlk520197973]An all-inclusive daily fee of [state amount in words and in numbers indicating currency]

· A total lump sum of [state amount in words and in numbers, indicating exact currency], payable in the manner described in the Terms of Reference.



F) For your evaluation, the breakdown of the abovementioned all-inclusive amount is attached hereto as Annex 2;



G) I recognize that the payment of the abovementioned amounts due to me shall be based on my delivery of outputs within the timeframe specified in the TOR, which shall be subject to UNDP's review, acceptance and payment certification procedures;



H) This offer shall remain valid for a total period of ___________ days [minimum of 90 days] after the submission deadline; 



I) I confirm that I have no first degree relative (mother, father, son, daughter, spouse/partner, brother or sister) currently employed with any UN agency or office [disclose the name of the relative, the UN office employing the relative, and the relationship if, any such relationship exists];



J) If I am selected for this assignment, I shall [please check the appropriate box]:



· Sign an Individual Contract with UNDP; 

· Request my employer [state name of company/organization/institution] to sign with UNDP a Reimbursable Loan Agreement (RLA), for and on my behalf.  The contact person and details of my employer for this purpose are as follows:

											

K) I hereby confirm that [check all that applies]:



· At the time of this submission, I have no active Individual Contract or any form of engagement with any Business Unit of UNDP; 

· I am currently engaged with UNDP and/or other entities for the following work:



		

Assignment

		

Contract Type

		UNDP Business Unit / Name of Institution/Company

		

Contract Duration

		

Contract Amount



		

		

		

		

		



		

		

		

		

		



		

		

		

		

		







· I am also anticipating conclusion of the following work from UNDP and/or other entities for which I have submitted a proposal:



		

Assignment

		

Contract Type 

		Name of Institution/ Company

		

Contract Duration

		

Contract Amount



		

		

		

		

		



		

		

		

		

		



		

		

		

		

		



		

		

		

		

		









L) I fully understand and recognize that UNDP is not bound to accept this proposal, and I also understand and accept that I shall bear all costs associated with its preparation and submission and that UNDP will in no case be responsible or liable for those costs, regardless of the conduct or outcome of the selection process.



M) If you are a former staff member of the United Nations recently separated, please add this section to your letter:   I hereby confirm that I have complied with the minimum break in service required before I can be eligible for an Individual Contract.



N) I also fully understand that, if I am engaged as an Individual Contractor, I have no expectations nor entitlements whatsoever to be re-instated or re-employed as a staff member.


O) Are any of your relatives employed by UNDP, any other UN organization or any other public international organization?   

           [image: C:\Users\jennifer.pareja\Desktop\bpi.PNG]YES  [image: ]     NO           If the answer is "yes", give the following information:



		[bookmark: _Hlk520198290]Name

		Relationship

		Name of International Organization



		

		

		



		

		

		



		

		

		







P) [bookmark: _Hlk520198168]  Do you have any objections to our making enquiries of your present employer?

	      YES [image: ]       NO  [image: ]



Q) Are you now, or have you ever been a permanent civil servant in your government’s employ? 

              YES   [image: ]     NO  [image: ]  If answer is "yes", WHEN? 



R) REFERENCES: List three persons, not related to you, who are familiar with your character and qualifications.



		Full Name

		Full Address

		Business or Occupation



		

		

		



		

		

		



		

		

		



		

		

		







S) Have you been arrested, indicted, or summoned into court as a defendant in a criminal proceeding, or convicted, fined or imprisoned for the violation of any law (excluding minor traffic violations)?     

                 YES  [image: ]      NO  [image: ]  If "yes", give full particulars of each case in an attached statement.





I certify that the statements made by me in answer to the foregoing questions are true, complete and correct to the best of my knowledge and belief. I understand that any misrepresentation or material omission made on a Personal History form or other document requested by the Organization may result in the termination of the service contract or special services agreement without notice. 





      DATE: 			SIGNATURE: 		



NB. You will be requested to supply documentary evidence which support the statements you have made above. Do not, however, send any documentary evidence until you have been asked to do so and, in any event, do not submit the original texts of references or testimonials unless they have been obtained for the sole use of UNDP.



	

Annexes [please check all that applies]:

· CV shall include Education/Qualification, Processional Certification, Employment Records /Experience 

· Breakdown of Costs Supporting the Final All-Inclusive Price as per Template

· Brief Description of Approach to Work (if required by the TOR)


ANNEX 2



BREAKDOWN OF COSTS[footnoteRef:1] [1:  The costs should only cover the requirements identified in the Terms of Reference (TOR)] 


SUPPORTING THE ALL-INCLUSIVE FINANCIAL PROPOSAL



A)    Breakdown of Cost by Components: 

		Cost Components

		Unit Cost

		Quantity

		Total Rate for the Contract Duration



		I. Personnel Costs

		

		

		



		

Professional Fees

		

		

		



		Life Insurance

		

		

		



		Medical Insurance 

		

		

		



		Communications

		

		

		



		Land Transportation

		

		

		



		Others (pls. specify)

		

		

		



		 

		

		

		



		II. Travel[footnoteRef:2] Expenses to Join duty station  [2:  Travel expenses are not required if the consultant will be working from home.] 


		

		

		



		Round Trip Airfares to and from duty station

		

		

		



		Living Allowance

		

		

		



		Travel Insurance

		

		

		



		Terminal Expenses

		

		

		



		Others (pls. specify)

		

		

		



		

		

		

		



		III. Duty Travel 

		

		

		



		Round Trip Airfares

		

		

		



		Living Allowance

		

		

		



		Travel Insurance

		

		

		



		Terminal Expenses

		

		

		



		Others (pls. specify)

		

		

		







B) Breakdown of Cost by Deliverables*



		Deliverables

[list them as referred to in the TOR]

		

Percentage of Total Price (Weight for payment)

		

Amount



		

Deliverable 1

		



		



		Deliverable 2

		

		



		….

		

		



		Total 

		100%

		USD ……





*Basis for payment tranches	
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OFFEROR’S LETTER TO UNDP



 



CONFIRMING INTEREST AND AVAILABILITY 



 



FOR THE INDIVIDUAL CONTRACTOR (IC) ASSIGNMENT 



 



 



 



Date  



 



 



 



 



 



 



 



 



 



(Name of Resident Representative/Bureau Director)



 



United 



Nations Development Programme



 



 



(Specify complete office address)



 



 



 



Dear Sir/Madam:



 



 



 



I hereby declare that:



 



 



A)



 



I have read, understood and hereby accept the Terms of Reference describing the duties and 



responsibilities of [



indicate title of assignment



] under



 



the [



state project title



];



 



 



B)



 



I have also read, understood and hereby accept UNDP’s General Conditions of Contract for the 



Services of the Individual Contractors;



 



 



C)



 



I hereby propose my services and I confirm my interest in performing the assignment through t



he 



submission of my CV which I have duly signed and attached hereto as Annex 1;



 



 



D)



 



In compliance with the requirements of the Terms of Reference, I hereby confirm that I am available for 



the entire duration of the assignment, and I shall perform the services



 



in the manner described in my 



proposed approach/methodology which I have attached hereto as Annex 3 



[delete this item if the TOR 



does not require submission of this document]



;



 



 



E)



 



I hereby propose to complete the services based on the following payment rate:



 



[please check the box 



corresponding to the preferred option]:



 



 



1



 



An all



-



inclusive daily fee of 



[



state amount in words and in numbers indicating currency]



 



1



 



A total lump sum of 



[



state amount in words and in numbers, indicating exact currency]



, 



payable in the 



manner described in the Terms of Reference.



 



 



F)



 



For your evaluation, the breakdown of the abovementioned all



-



inclusive amount is attached hereto as 



Annex 2;



 



 



G)



 



I recognize that the payment of the abovementioned amounts due to me shall be based on my delivery 



of



 



outputs within the timeframe specified in the TOR, which shall be subject to UNDP's review, 



acceptance and payment certification procedures;



 



 



H)



 



This offer shall remain valid for a total period of ___________ days [



minimum of 90 days



] after the 



submission de



adline; 



 



 



I)



 



I confirm that I have no first degree relative (mother, father, son, daughter, spouse/partner, brother or 



sister) currently employed with any UN agency or office 



[disclose the name of the relative, the UN office 



employing the relative, and the re



lationship if, any such relationship exists];



 






                                                                                    1                                                                                  v. 07/2018     OFFEROR’S LETTER TO UNDP   CONFIRMING INTEREST AND AVAILABILITY    FOR THE INDIVIDUAL CONTRACTOR (IC) ASSIGNMENT        Date                     (Name of Resident Representative/Bureau Director)   United  Nations Development Programme     (Specify complete office address)       Dear Sir/Madam:       I hereby declare that:     A)   I have read, understood and hereby accept the Terms of Reference describing the duties and  responsibilities of [ indicate title of assignment ] under   the [ state project title ];     B)   I have also read, understood and hereby accept UNDP’s General Conditions of Contract for the  Services of the Individual Contractors;     C)   I hereby propose my services and I confirm my interest in performing the assignment through t he  submission of my CV which I have duly signed and attached hereto as Annex 1;     D)   In compliance with the requirements of the Terms of Reference, I hereby confirm that I am available for  the entire duration of the assignment, and I shall perform the services   in the manner described in my  proposed approach/methodology which I have attached hereto as Annex 3  [delete this item if the TOR  does not require submission of this document] ;     E)   I hereby propose to complete the services based on the following payment rate:   [please check the box  corresponding to the preferred option]:        An all - inclusive daily fee of  [ state amount in words and in numbers indicating currency]      A total lump sum of  [ state amount in words and in numbers, indicating exact currency] ,  payable in the  manner described in the Terms of Reference.     F)   For your evaluation, the breakdown of the abovementioned all - inclusive amount is attached hereto as  Annex 2;     G)   I recognize that the payment of the abovementioned amounts due to me shall be based on my delivery  of   outputs within the timeframe specified in the TOR, which shall be subject to UNDP's review,  acceptance and payment certification procedures;     H)   This offer shall remain valid for a total period of ___________ days [ minimum of 90 days ] after the  submission de adline;      I)   I confirm that I have no first degree relative (mother, father, son, daughter, spouse/partner, brother or  sister) currently employed with any UN agency or office  [disclose the name of the relative, the UN office  employing the relative, and the re lationship if, any such relationship exists];  
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TABLEAU DE COUT.doc
Tableau des coûts (A TITRE INDICATIF).


		 N°

		Rubrique*

		Quantité

		Coût Unitaire en USD

		Coût Total en USD



		1

		Honoraires 

		 

		 

		 



		2

		Indemnités journalières 

		 

		 

		 



		3

		Frais de voyage 

		 

		 

		 



		4

		Toute autre dépense si pertinente 

		 

		 

		 



		 

		Total

		 

		 

		 





*Explications des rubriques :

· Honoraires : Les frais fixes ou rémunération du travail du consultant en taux mensuel ou journalier ;


· Indemnités journalières/ perdiems : Les frais de restauration et logement pour les missions en dehors du lieu de résidence du consultant ;


· Frais de voyage : Frais billets d’avion, train, Visas, Go pass,…. ;


· Toute autre dépense si pertinente : Toute autre dépense jugée nécessaire par le consultant pour l’exécution de la mission (pour appréciation de l’organisation).

   Date   

Signature: … …


Nom 
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NOTICE DE SELECTION


 


Recrutement 


d’un (e) 


Consultant(e


) 


International (e) Expert médico


-


légal


 


 


Référence du dossier


 


: 


0


65


/IC


-


INTER


NA


T


/


CAP


/2018


 


 


Délai de réception des offres : 


 


16 nov


embre 2


018


.


 


 


 


Pays


 


 


 


: 


République Démocratique du Congo 


–


 


RDC


 


Intitulé de la mission


 


         


   


 


: 


 


Expertise médico 


-


légal


 


Type de Contrat


 


                


   


 


  


:


 


Contrat  


Individuel


 


 


Niveau de poste et d’expérience


 


:


 


Interna


tional 


 


Durée de la mission


 


: 


3 mois


 


Type et Lieu d’affectation


 


: 


K


ananga avec des 


déplacements dans les provinces de l’est


 


Prière envoyer vos propositions (propositions technique et financière) dûment signées à l’adresse 


e


-


mail


 


soumission.goma@undp.org


 


avec mention de la référence et intitulé du dossier


. 


 


 


Votre proposition devra être reçue 


au plus tard le


 


 


16 nov


embre


 


2018.


 


 


 


N’hésitez pas à écrire à l’adresse 


soumission.goma@undp.org


 


pour toute informati


on 


complémentaire. 


 


 


Les offres sont publiées sur les sites suivants du PNUD


 


:  


 


 


 


http://procurement


-


notices.undp.org/view_notice.cfm?notice_id=


48963


 


    


 


 


Les Termes de Référence sont joints en annexe 01 de cette notice pour plus de détail sur la mission. 


 


Ils décrivent principalement le contexte de la mission, les responsabilités assignées à la mission, les 


produits attendus de la mission ainsi que le profi


l des candidats recherchés.


 


 


 


 


 


Documents constitutifs de l’Offre


 


:
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